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据新华社华盛顿4月18
日电 当地时间 1 8日，
N B A进行了季后赛的4场
比赛，结果太阳队在主场被
开拓者队征服，成为季后赛
第一支主场输球的球队；湖
人、小牛和魔术队则如愿取
得了“开门红”。

在西部联盟排名首位
的洛杉矶湖人队以87：79战
胜了俄克拉荷马雷鸣队，湖
人的两大主力科比和拜纳
姆同时复出，表现不凡：科
比19投6中，收获21分，拜纳
姆13分12个篮板。

达拉斯小牛队客场作
战，以100：94“踏平”了圣安东
尼奥马刺，诺维茨基14投12
中，拿下了36分和7个篮板。

本报讯 (记者 许恺
玲) 在英国举行的斯诺克
世锦赛是全世界球迷的盛
宴。本届比赛中国有四位选
手参加正赛。刚刚在中国赛
场拿到亚军的丁俊晖将于
北京时间今天首次亮相，他
的对手是佩特曼。而梁文博
则要对阵奥沙利文，晋级之
路不被看好。

中国小将张安达一路
闯进正赛成为黑马，但是正
赛首轮就遇到有“皇帝”之
称的亨德利。两人苦战1 9
局，在张安达拿到赛点之
后，没有把握住机会，被亨德
利逆转10：9艰难晋级世锦赛
次轮。而中国香港选手傅家
俊也是苦战19局。下半场比
赛中，傅家俊一度以8：6领先，
不过古尔德后半程发力连扳
三局，最终决胜局单杆轰出90
分，并以总比分10：9险胜，将
傅家俊挡在16强门外。

本报讯(记者 李志刚)
4月19日上午，国家体育总

局足管中心召开主题为“反
腐倡廉教育整顿”的全体人员
大会，此前已经到党校学习的
六名原足管中心中层干部也
在请假获准后参加了此次会
议。在此次会议上，足管中心
主任韦迪正式宣布杨新利、
戚军、曹景伟、郭涛和孙哲东
到足管中心挂职担任中层干
部一年，上述五人在会后便

“就地上岗”开展工作。
韦迪在会议上宣布了国

家体育总局关于批准足球运
动管理中心内部机构调整的
决定：原有的联赛部、青少
部、综合部、技术部、女子部、
外事部、国家男足办公室、国
奥办公室、校园足球9个部
门，整合为7个部门。其中，综
合部、外事部、技术部三个专
职部门保留，其他六个部门
则拆分合并为四个部门，分

别为职业足球发展和监管
部、竞赛部、国家队管理部、
青少年与社会足球发展部。

此次足管中心中层大换
血，新来的五名中层干部被外
界戏称为“空降兵”，这五人的
具体工作分工如下：原国家体
育总局机关党委综合处调研员
兼副处长杨新利担任足管中心
技术部主任，原自行车击剑运
动管理中心铁人三项部主任戚
军担任竞赛部主任，原水上中

心运动二部主任曹景伟担任国
家队管理部主任，原北京体育大
学竞技体育学院党总支书记、
副院长郭涛担任综合部主任，
原北京体育大学附属竞技体校
副校长、党总支副书记孙哲东
担任青少年与社会足球发展部
主任。韦迪还宣布：王彬仍然担
任足管中心外事部主任一职，
而原综合部主任刘殿秋转任职
业足球发展和监管部主任。

按照韦迪的说法，“这是

国家体育总局在足球特殊的
环境下，选派总局系统内的
得力干部挂职支援足管中心
工作。”对于目前在党校学习
的原先的六名中层干部，韦
迪表示由于机构大幅度调
整，按照总局规定，原有聘约
已经终止。在六人结束学习
后，会根据需要安排他们的工
作。由于挂职干部的期限是一
年，因此足管中心将在一年
内针对中层岗位启动竞聘。

由于韦迪原来担任国家
体育总局水上中心主任一职，
一度有人猜测“足管中心的新
任中层干部大部分来自水上
中心”，理由是“韦迪对原来的
部下相当了解，大家重新搭班
子之后，便于尽快开展工作”，
在有关网络论坛上，网友因此
戏称“中国足球队将变为‘中
国水球队’”。而事实上在足管
中心五名“空降兵”之中，只有
曾任水上中心运动二部主任
的曹景伟一人来自“水军”。
“如果真像传说中那样，

足管中心从水上中心调来大
批干部，那水上中心还干不干
工作了。”韦迪近日曾经非常
认真地这样说。据了解，由于
肩负着2012伦敦奥运会冲击
多金的重要任务，现在的水上
中心工作相当繁忙，此次能够
抽调出曹景伟一人支援足管
中心已经相当不易。此前在水
上中心任职之时，曹景伟获得
“金牌领队”的美誉，而现在就
任足管中心国管部主任一职
之后，他将跟随中国国家队赴
德国纽伦堡参加4月28日与南
非国家队的热身赛，是五名
“空降兵”之中最先独立开展
工作的一个。
一提到竞技体育，不少人认

为一支运动队的教练员、管理者
大多由退役运动员或者从事过
相关工作的人士组成，其实这已
经是“老皇历”了。与许多世界体
育先进国家一样，我国也越来越
重视起用知识型管理人才，此次
足管中心的五名“空降兵”便多
数具有学院背景。

资料显示，曹景伟生于
1968年，籍贯山东。1987年至
1991年，曹景伟在山东曲阜师
范大学体育系田径专业学习，

获得教育学学士学位。其后他
先在北京体育大学攻读了硕
士和博士学位，又在清华大学
机械工程学院攻读博士后，并
获博士后证书。有消息称，目
前曹景伟还是曲阜师范大学
的兼职教授。

除了曹景伟之外，现任足
管中心综合部主任郭涛此前
是北京体育大学竞技体育学
院党总支书记、副院长，现青
少年与社会足球发展部主任孙
哲东此前则是北京体育大学附
属竞技体校副校长、党总支副
书记，这两人身上也有浓厚的
学院背景。“秀才带兵”，已经成
为如今国际体坛的一大潮流。

据未经证实的消息称，足
管中心不少老员工对于此次大
规模人事调整均有一定的保留
意见，而个别离岗中层在4月19
日全体人员大会上的发言更是
有点“冲”。考虑到新上任的五
名“空降兵”多是足球的门外
汉，这些人能否领导好目前的
下属，并进一步引领中国足球
走上良性发展的道路呢？

事实上韦迪、于洪臣以及
最近的这五名“空降兵”，都曾
经在原来的岗位上取得过突
出成绩，否则就不会被国家体
育总局委以“整顿、治理、提高
中国足球”的重任。问题的关
键是各个竞技体育项目之间
既有相通之处，也同时存在较
大差异，这种差异性在号称
“世界第一运动”的足球上面
体现得尤其突出。韦迪、于洪
臣以及刚刚上任的曹景伟等
人，如何迅速完成角色转变，
将原有的成功经验成功嫁接
而不是生搬硬套到足球之上，
是一个值得持续关注的话题。

本报记者 李志刚

本报讯 由大众报业(集团)发行
有限公司和山东鲁能泰山俱乐部广告
公司，联合推出的“电话订票，送票上门”
服务受到了广大球迷的追捧。4月19日，
齐鲁读者热线96706接到了上百个订票
咨询电话，济南市天桥区的刘杨成为第
一个订票成功的球迷。

也许，你在担心现场买票买不到理
想的价位；也许，你想提前买票但没有时
间。从现在起，只要拨打一个电话，就会
有专门人员送票上门，所有的担心将一
扫而光。为更方便球迷看球，大众报业
(集团)发行有限公司联合山东鲁能泰山
俱乐部广告公司，推出“电话订票，送票
上门”服务，充分发挥大众报业(集团)
发行有限公司特有的投递网络优势，
为球迷提供最方便的服务。

本周四，鲁能泰山队将在主场迎
战辽宁宏运队。济南市二环路以内的

球迷只要拨打齐鲁读者热线96706，工
作人员就会在最短的时间内送票上
门，票到付款。订票截止日期为当场比
赛的前一天下午三点。外地订票球迷
可以到济南市所有的大众报业(集团)
发行有限公司下属的发行点领取预订
的球票，也可以委托发行公司将球票
送到自己济南朋友手中(济南市二环
路以内)。

看台各区及票价为：
25元：5区、20区；
30元：4区、9区、15区；
40元：3区、10区、14区、21区；
50元：11区、13区；
80元：2区、12区、22区；
120元：1区、23区；
200元：副台;
300元：主席台。

(本报记者)

4月18日，皇家马德里
队球员C罗在比赛中带球。
当日，在西甲第3 3轮比赛
中，皇马主场以2：0战胜巴
伦西亚队。 新华社发
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拨打96706，泰山主场门票送上门
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